

Confirman empresa para el **rediseño del Cesfam de Puqueldón**

“Queremos informar a la comuna de Puqueldón, que se firmó el contrato para la ejecución del rediseño de arquitectura del CESFAM de Puqueldón, iniciativa que permitirá concretar la recuperación y término de la obra”, anunció la directora del Servicio Salud Chiloé Marcela Cárcamo.



La directora del Servicio Salud Chiloé Marcela Cárcamo Hemmelmann anunció que la Empresa consultora Francisco Oliver arquitectos limitada, se adjudicó el rediseño del Centro de Salud Familiar de Puqueldón por un monto de 85 millones de pesos.

La directora del Servicio Salud Chiloé, explicó que es una positiva noticia para los habitantes de la comuna, en un trabajo mancomunado entre el Servicio Salud Chiloé, la Municipalidad y el Gobierno Regional que aportó los recursos para que este proyecto tan anhelado por la comunidad se concrete en el menor tiempo posible. **“Después de este trabajo estaremos en condiciones de contratar las obras para la ejecución y retomar el término de obra del Cesfam de Puqueldón”,** señaló.

El desarrollo del rediseño, explicó Marcela Cárcamo, incluye el proyecto de arquitectura, las especialidades y el detalle de las partidas a contratar, se le agregan a los metros cuadrados construidos, otros 177 m2, para completar el proyecto, con el laboratorio, imagenología y gimnasio de rehabilitación.

Son positivas noticias, agrega, que permiten avanzar a paso firme con esta iniciativa de inversión, que va en beneficio de más de 4 mil personas de la isla Lemuy.